

# Les Bossons s'offrent un journal par et pour ses habitants

**BOSSONS** • Une dizaine d'habitants, en collaboration avec les animateurs du centre socioculturel, démarrent ce mois-ci un journal de quartier. Le but: mettre en avant les habitants et les activités.

«Ce que nous aimons dans ce projet, c'est qu'il s'agit réellement d'une idée des habitants et pas d'une activité proposée par le centre socioculturel», se réjouit Héléne Ott, animatrice. Une dizaine d'habitants ont en effet eu l'idée et le souhait de créer un journal de quartier, afin de valoriser non seulement les activités s'y déroulant mais aussi ses habitants. «Nous vivons dans un quartier très multiculturel et de nombreuses personnes ont des expériences de vie très riches, qu'elles souhaitent souvent partager», poursuit Héléne Ott.

Le partage, c'est un sujet qu'elle pointe comme un grand besoin de la part des habitants. Dans ce journal, qui n'en est qu'à sa phase de test, les habitants auront la parole: les sujets rédactionnels viendront d'eux. Il pourra s'agir de parler d'un événement à venir, ou de raconter un récit, réel ou fictionnel. Les enfants auront également leur place pour participer à ces pages et plusieurs personnes ont déjà émis le souhait d'y publier, entre autres, des recettes de cuisine. La phase de test de ce journal se déroulera de janvier à juin 2019. Le premier exemplaire est prévu pour fin mars, et couvrira la période allant d'avril à juillet. Durant cette période, des ajustements pourront être effectués et il s'agira de prendre la température de la motivation des habitants à prendre part à ce nouvel outil de communica-



Le quartier des Bossons-Blécherette aura dès ce mois de janvier son journal de quartier. DR

tion, qui n'a, pour l'heure, par encore de nom.

## Permanence rédactionnelle

Durant la soirée de lancement fin décembre, plusieurs personnes se sont déjà montrées intéressées à collaborer de manière régulière à la rédaction du journal. Mais pour accompagner ceux qui ne se sentent pas à l'aise avec l'écriture ou ne savent pas comment s'y prendre, une permanence rédactionnelle aura lieu chaque vendredi de 15 heures à 17 heures au centre socioculturel des Bossons, dès le 23 janvier. Elle sera tenue par un étudiant en musique bénéficiant d'une bonne expérience et capacité rédactionnelle: il accompagnera les habitants dans leurs projets d'articles.

Comme le programme du centre socioculturel, le journal devrait commencer par être

imprimé à 500 exemplaires, distribué au centre des Bossons et dans les écoles. La réflexion concernant une éventuelle version informatique sera discutée durant les prochains mois. Les frais de graphisme et d'impression seront initialement retenus sur le budget du programme d'animation. «Si le coût est beaucoup plus large que ce que nous avons à disposition, nous ferons alors une demande de financement de projet à la Ville», précise Héléne Ott.

Ce journal sera aussi utile à la transmission d'informations plus officielles, comme celles concernant l'avancement des travaux de l'écoquartier des Plaines-du-Loup et de la future maison de quartier. Il constituera également un bon moyen d'intégration pour les futurs nouveaux habitants. ■